Wetteraukreis

GIS für Bürger

[17.04.2013] Ein BürgerGIS hat der Wetteraukreis gestartet. Das System, das sukzessive erweitert werden soll, kann auch mit Navi oder Smartphone aufgerufen werden.

Im hessischen Wetteraukreis ist jetzt das BürgerGIS freigeschaltet worden. Landrat Joachim Arnold dazu: "Das ist nicht nur sinnvoll für die Arbeit der Verwaltung, sondern verhilft auch den Bürgerinnen und Bürgern zu einem zusätzlichen Nutzen, indem wichtige flächenbezogene Daten frei zugänglich sind." Im BürgerGIS können nach Angaben der Kreisverwaltung Adressen und Orte gesucht, Detailinformationen abgefragt und Kartenausschnitte ausgedruckt werden. Interaktive Karten gibt es zu den Themen Kultur und Freizeit, Naturschutz- und Wasserschutzgebiete. Das Radwegenetz sei ebenso enthalten wie Standorte öffentlicher Einrichtungen. Die Daten können auch auf ein mobiles Navigationsgerät oder Smartphone übertragen werden. Das Geografische Informationssystem soll Schritt für Schritt mit weiteren Daten befüllt werden. Arnold: "In nächster Zeit stelle ich mir vor, dass auch die Bebauungspläne der Kommunen in das BürgerGIS eingestellt werden. Das bedeutet möglicherweise zunächst einmal mehr Einsprüche und Aufwand, es bedeutet aber auch mehr Transparenz und die frühzeitige Einbindung der Bürger."

(ba)

http://www.wetteraukreis.de/internet/service/dienstleistungenonline/index_12197.html

Stichwörter: Geodaten-Management, Wetteraukreis, Geografische Informationssysteme (GIS), BürgerGIS, Joachim Arnold